



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Renault Trucks lanza paneles solares para cajas refrigeradas

Renault Trucks vendió un D Wide ZE EV de 26 toneladas, pero con una caja con paneles solares para el transporte refrigerado de mercancías. Con esto, entre mayor sea el calor en el exterior, los paneles serán capaces de captar más energía manteniendo la refrigeración al 100 al interior. La unidad tractora de Renault Trucks cuenta con dos motores que ofrecen hasta 496 hp y una transmisión de dos velocidades. Gracias a sus baterías es capaz de rodar con una sola carga hasta los 300 km de autonomía. Esta primera unidad será usada por la transportista suiza Rhyner Logistik y de ser positivas las pruebas, comprar 100 unidades.



Expo Proveedores del Transporte se hará en agosto

La Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar) anunció que la XXI edición de Expo Proveedores del Transporte se realizará del 4 al 6 de agosto del 2021 en Cintermex, Monterrey. Los organizadores decidieron llevar el evento al segundo semestre del año con la esperanza de tener mayor certidumbre ante la pandemia. Asimismo, esperan que, para agosto, la pandemia de COVID-19 esté más controlada y exista un ambiente seguro para viajar. La "decisión se asume con pleno apego al interés de priorizar la salud de expositores y visitantes, esperando que, para esa fecha, el nivel de contagio esté controlado y los procedimientos en pro de la salud de las personas hayan resultado efectivos", señaló Canacar y Emprenduss, firma organizadora.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

El nuevo Rogue 2021 marca el ritmo de los esfuerzos de reciclaje de Nissan

El nuevo Nissan Rogue 2021 está abriendo nuevos caminos como el primer modelo global de la compañía construido utilizando un sistema de reciclaje de "circuito cerrado" para piezas de aluminio. El sistema ayuda a reducir las emisiones de CO2 en comparación con el uso de piezas fabricadas con aleaciones primarias de materias primas. También promueve el uso de materiales que no dependen de recursos recién extraídos, así como la reducción de desechos de fábricas. El cofre y las puertas del Rogue 2021 están estampados con aleación de aluminio, un material que reduce el peso del vehículo y ayuda a mejorar la eficiencia del combustible y el rendimiento energético. El modelo se fabrica en Kyushu, Japón y Smyrna, Tennessee.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Ford gastará 610 millones de dólares en reparar airbags defectuosos de Takata

Ford dijo este fin de semana, en documentos entregados a la Comisión del Mercado de Valores de Estados Unidos (SEC), que le costará 610 millones de dólares reparar los airbags defectuosos en tres millones de vehículos y que fueron fabricados por la ya desaparecida empresa Takata. Hoy, la Administración Nacional para la Seguridad en la Carretera (NHTSA) denegó una petición presentada por Ford en 2017 para no tener que llamar a revisión a los tres millones de vehículos (2.7 millones en Estados Unidos y otros 300,000 en Canadá) que fueron producidos entre 2006 y 2012.



El Presidente López Obrador contrajo COVID-19

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que se contagió de Covid-19. Sus síntomas, según su dicho y de fuentes cercanas a él, son leves y de inmediato inició tratamiento médico. López Obrador se encuentra aislado en Palacio Nacional bajo supervisión directa del Secretario de Salud, Jorge Alcocer, un equipo de médicos militares e infectólogos del Instituto Nacional de Nutrición. En el tuit donde dio a conocer su contagio, dijo que mantendrá su actividad e incluso hoy atenderá una llamada con el Presidente ruso Vladimir Putin para asegurar la entrega de la vacuna Sputnik V. Adelantó que la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, lo sustituirá en la conferencia matutina, que no será suspendida.



INFORMACIÓN GENERAL

Marcelo Ebrard se aísla tras contagio de AMLO de COVID-19

El canciller Marcelo Ebrard informó este lunes que trabajará desde casa tras el contagio del presidente Andrés Manuel López Obrador, pues está en la cadena de contactos. "Buen día, como otros miembros del gabinete estaré a la espera de resultados de prueba PCR. Si resultase negativa deberemos realizar otra el miércoles próximo, por ello estaré trabajando desde casa hasta conocer resultados. Gracias a todos quienes han manifestado interés y apoyo", expresó el secretario de Relaciones Exteriores a través de su cuenta oficial de Twitter.



INFORMACIÓN GENERAL

México llega a 149 mil 614 muertes y un millón 763 mil 219 casos de COVID-19

La Secretaría de Salud informó que se han registrado un millón 763 mil 219 casos confirmados de coronavirus y 149 mil 614 personas han muerto por la enfermedad, de acuerdo con el corte de este domingo 24 de enero de 2021. Durante la conferencia de prensa vespertina, José Luis Alomía, director de Epidemiología, explicó que, aunque la semana abre con una disminución de casos, en las últimas se ha presentado un aceleramiento de la pandemia y se estima que 6 por ciento de todos los casos son activos, es decir, 114 mil 149 personas aún tendrían la enfermedad o se contagiaron en los últimos 14 días.



COVID-19: la cifra de casos activos de la enfermedad se triplicó en seis meses

Los científicos advierten de los riesgos de manejar automóviles con personas que no hacen parte del círculo de convivencia cercana. Abrir ventanas y mantener la mascarilla puesta están entre las principales recomendaciones. Así que, aunque parezca que el automóvil es una alternativa más segura al transporte público, si se comparte con muchas personas se convierte en una casi segura fuente de contagio, pues es un espacio pequeño y cerrado donde incluso si todos los pasajeros usan mascarillas algunas partículas pequeñas pueden escapar al aire. "Por lo general, no es significativo cuando estás al aire libre, porque se diluye", dijo a Insider Varghese Mathai, físico de la Universidad de Massachusetts, "pero cuando estás en un espacio confinado como el de un automóvil, si (las partículas) no salen de la cabina, pueden permanecer y aumentar la concentración con el tiempo".

RECOMENDACIÓN



ROSHFRANS
#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

La pandemia y los contagios continúan de manera acelerada. Es indispensable continuar con las medidas de sana distancia, uso de cubrebocas, evitar reuniones sociales y lavar frecuentemente las manos, al menos 10 veces por día.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**